

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 03.01.23

Anwesend:	Karla, Kerstin, Jonathan, Till, Paul, Linda, Martin, Paula, Ibbo, Ceper, Uli, Clara, Anna
Moderation:	Linda
Protokoll:	Uli

TO

TOP 1: Begrüßung, letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

TOP 2: Neuer Termin für die Öffentlichkeit

TOP 3: Bericht FRIV vom 14.12. und Verkündung FRIV am 18.01.

TOP 4: Verkündung wir haben eine neue Schlüsselliste abgegeben

TOP 5: Gründung AK Sommerfahrt 2023

TOP 6: Etherpad Alternative oder nicht?

TOP 7: Gründung AK Logik-Anschluss

TOP 8: Honorable Mentions

TOP und Thema	Verantwortlich
<p>TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO</p> <p><Text></p>	
<p>TOP 2 Neuer Termin für die Öffentlichkeit</p> <ul style="list-style-type: none"> - Romy Jaster war krank, Vorsingen verschoben (01.01. um 14 Uhr Lichthof Ost, zahlreiches Erscheinen erwünscht) 	
<p>TOP 3 Bericht FRIV vom 14.12. und Verkündung FRIV am 18.01.</p> <ul style="list-style-type: none"> - FRIV-Sitzung: keine Finanzen angesprochen, erst beim nächsten Termin (bei der FSI-Geschichte) - Es wäre gut wenn beim nächsten Mal Roman dabei ist, er hat es auf dem Schirm - Workshop Hochschulrecht soll stattfinden - kommende StuPa Wahlen, Chaos soll vermieden werden; dafür sollen dezentrale Wahllokale von FSs gemacht werden, wir sind dafür nicht geeignet - es wird eine Inventur in naher Zukunft geben; wir sollen nichts vom RefRat Finanziertes wegwerfen - es werden Party-Locations gesucht, generelles Problem - FRIV-Beauftragte wollen vorbeischauen bei uns - Uni-Mastodon Server soll aufgebaut werden - Wir stimmen ab, dass wir die Benachrichtigungen im FRIV-Moodle-Kurs anmachen - <i>Referenten haben darauf hingewiesen, dass wir ein Recht auf 2 Räume als Fachschaft haben!</i> 	<p>Paul berichtet, Jonathan macht die Benachrichtigungen an</p>
<p>TOP 4 Verkündung wir haben eine neue Schlüsselliste abgegeben</p> <p>Paul hat sich gekümmert, danke!</p>	
<p>TOP 5 Gründung AK Sommerfahrt 2023</p> <p>Wir sollten früh anfangen, generelle Zustimmung</p> <ul style="list-style-type: none"> - Einstimmig beschlossen, dass wir den AK gründen; Mitglieder finden sich gegenseitig auf den üblichen Wegen 	
<p>TOP 6 Etherpad Alternative oder nicht?</p> <ul style="list-style-type: none"> - Kurze Vorstellung aber vermutlich irrelevant 	
<p>TOP 7 Gründung AK Logik-Anschluss</p> <ul style="list-style-type: none"> - Es ist in Planung, einen Übergang zu schaffen von der Logik-Vertiefung zu den anderen Logik-Veranstaltungen an der Uni, 	

von Paul gemeinsam mit anderen Logikbegeisterten	
TOP 8 Filmabend? <ul style="list-style-type: none"> - Es gab mal Filmabende von der FSI, wollen wir diese wiederbeleben? - Eventuell mit der Stelle „Philosophie und Öffentlichkeit“ verbinden - Unabhängig von Profs vielleicht niedrigschwellig sehr bald (nächstes Semester?) starten mit einigen Terminen - Idee: verbinden mit dem Debattierabend, bei dem dann im Anschluss debattiert werden könnte - Filmabendsarbeitskreis? Nein, stattdessen: Beitreten zum Debattierabendkreis 	
TOP 9 Lange Nacht der Hausarbeiten? Hausarbeits-„Nachhilfe?“ <ul style="list-style-type: none"> - Einige Gegenpunkte, u.a. wenig Interesse im letzten Jahr + keine Kapazitäten + schlechter Zeitpunkt - Stattdessen: unterstützendes Format für Estis und unsichere um Hausarbeiten schreiben zu „coachen“ - Es wird mit einer Enthaltung beschlossen, eine Art „Hausarbeitsnachhilfe“ zu machen - Schwierig mit den Kapazitäten, wir suchen nach Verantwortlichen bzw. reden nochmal nächste Woche! - Lange Nacht der Hausarbeiten wird nicht stattfinden, außer diese Nachhilfe findet nicht statt 	
TOP 10 Workshop FSI-Arbeit <ul style="list-style-type: none"> - Besteht Bedarf nach einem Workshop? Nein, eher direkte Nachfragen etc. 	
TOP 11 Karaoke Abend <ul style="list-style-type: none"> - wenig Kapazitäten vorhanden, wird geschoben 	
TOP 12 Honorable Mentions	
TOP 13 Protokoll/Modi nächste Woche <ul style="list-style-type: none"> - Jonathan (Modi), Ibbo (Protokoll) 	